

25 de Agosto de 2021

Estimadas familias de las Escuelas Públicas de Everett:

¡Estamos a solamente dos semanas para iniciar clases y estamos más que súper emocionados! Va a ser un año escolar grandioso de aprendizaje para nuestros estudiantes.

Les mencioné la semana pasada que tendríamos más información, y aquí se las presento. Asegúrese de estar pendiente de nuestro sitio web para más actualizaciones también.

Calendario escolar

¡Ya no podemos esperar poder empezar el primer día escolar que ahora oficialmente es el 8 de septiembre! Hemos publicado en el [sitio web](#) el calendario completo del año. La versión impresa de arte estudiantil del calendario estará disponible a finales del mes de septiembre y serán distribuidos a través de sus escuelas. La mayoría del calendario quedó como ha sido típicamente en los años pasados, con la diferencia de que este año el día antes de Acción de Gracias será un día no escolar en lugar de ser un día de clases de medio día. También hemos agregado el 20 de junio a nuestra lista de días feriados y asuetos para celebrar “Juneteenth” que será considerado un día asueto no escolar.

Salud y seguridad

Sabemos que hay muchas pregunta sobre cómo va a funcionar la escuela este año con el mandato de uso obligatorio de cubrebocas y los requisitos del distanciamiento social. Espero que haya tenido tiempo para revisar las [Preguntas Frecuentes](#) en el sitio web. El día de hoy hemos publicado nuestro [Manual Familiar de COVID](#). Este manual ayudará a las familias a cómo trabajar con conjunto para mantener a nuestros estudiantes y al personal escolar sanos y salvos este año. También explica lo que puede suceder si surge un caso de COVID en la escuela de su hijo/a.

Tecnología

Si su hijo/a se quedó con la computadora asignada por el distrito durante el verano, por favor traíganla completamente cargada de vuelta a la escuela el primer día escolar. Los estudiantes se van a quedar con el mismo dispositivo que usaron para el año escolar a menos que requieran ser reparados y reemplazados. Este año, los alumnos de preescolar al 2do grado tendrán la oportunidad de poder sacar una Chromebook para usarla en su hogar y no tener que llevarlas ida y vuelta a la escuela todos los días. Tendrán aparte computadoras para usarlas en la escuela en sus salones de clases. Los alumnos del 3ro al 12vo grado necesitarán traer su dispositivo asignado a la escuela todos los días.

Transporte

Las rutas y horarios de los autobuses escolares serán enviados este viernes. Este pendiente de recibir un comunicado por parte del departamento de transporte si su hijo/a viaja en autobús a la escuela.

¡Disfrute el grandioso clima de este verano, descanse y prepárese para empezar un año escolar excitante!

Este seguro y esté bien,

Dr. Ian B. Saltzman
Superintendente
Everett Public Schools